

АКАДЕМИЧЕСКАЯ ЛИЦЕНЗИЯ SKOLTECHA

Версия 1.0, «28 августа 2023»

SKOLTECH ACADEMIC LICENSE

Version 1.0, August 28, 2023

<https://new.skoltech.ru/ofis-transfera-znaniy-software-licenses>

Москва, Российская Федерация

Moscow, Russian Federation

1. ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

1.1. «**Правообладатель**» — Автономная некоммерческая образовательная организация высшего образования «Сколковский институт науки и технологий», зарегистрированная в соответствии с законодательством Российской Федерации; ИНН 5032998454, ОГРН 1115000005922, КПП 773101001; адрес местонахождения: 121205, Российская Федерация, Г.Москва, Б-Р Большой (Сколково инновационного центра тер), Д. 30, СТР. 1.

1.2. «**Пользователь**» — физическое лицо, которому Правообладатель предоставил Лицензию на основании Договора.

1.3. «**Сторона**» — Правообладатель, или Пользователь, упоминаемые по отдельности.

1.4. «**Стороны**» — Правообладатель и Пользователь, упоминаемые совместно.

1.5. «**Программа для ЭВМ**» — программа для ЭВМ Правообладателя, выраженная в форме исходного текста (кода) и/или объектного (бинарного) кода (как применимо), Лицензия на использование которой предоставлена Пользователю на основании Договора, при этом одновременно выполняются следующие условия:

1.5.1. Программа для ЭВМ включена в Реестр; и

1.5.2. Уведомление о Договоре включено в Программу для ЭВМ или распространяется вместе с ней.

1.6. «**Лицензия**» — простая (неисключительная) лицензия на использование Программы для ЭВМ на нижеперечисленных условиях:

1.6.1. территория — территория всех стран мира;

1.6.2. срок — весь срок охраны исключительного права на Программу для ЭВМ;

1.6.3. вознаграждение — безвозмездно;

1.6.4. сублицензирование — запрещено;

1.6.5. разрешённые цели использования — некоммерческие цели, т.е. не связанные с извлечением прибыли;

1.6.6. запрещённые цели использования — любые коммерческие цели. Пользователь может направить Правообладателю запрос на выдачу лицензии для использования Программы для ЭВМ в коммерческих целях на основании отдельного соглашения;

1.6.7. разрешённые способы использования:

1.6.7.1. самостоятельно устанавливать (развёртывать) и хранить Программу для ЭВМ в памяти ЭВМ Пользователя;

1.6.7.2. запускать и эксплуатировать Программу для ЭВМ в соответствии с её назначением и функциональными возможностями;

1.6.7.3. тестировать, изучать, исследовать, испытывать, проверять функциональные возможности Программы для ЭВМ;

1. DEFINITIONS

1.1. “**Rightholder**” is Autonomous Non-Profit Organization for Higher Education “Skolkovo Institute of Science and Technology,” registered in accordance with the legislation of the Russian Federation; TIN 5032998454, PSRN 1115000005922, KPP 773101001; registered address: 121205, Russian Federation, Moscow, territory of Skolkovo Innovation territory, Bolshoy Boulevard 30 bldg. 1.

1.2. “**User**” is a natural person to whom the Rightholder has granted the License under this Contract.

1.3. “**Party**” is the Rightholder, or the User, referred to individually.

1.4. “**Parties**” are the Rightholder and the User, referred to jointly.

1.5. “**Computer Program**” is a computer program of the Rightholder, expressed in the form of source code and/or object (binary) code (as applicable), the License for the use of which is granted to the User under the Contract, if all of the following conditions are met:

1.5.1. the Computer Program is listed on the Register;

1.5.2. the Notice of the Contract is included in the Computer Program or distributed together with it.

1.6. “**License**” is a simple (non-exclusive) license to use the Computer Program under the following terms and conditions:

1.6.1. territory — the territory of all countries of the world;

1.6.2. term — the entire term of protection of the exclusive right to the Computer Program;

1.6.3. remuneration — free of charge;

1.6.4. sublicensing — prohibited;

1.6.5. permitted purposes of use — non-commercial purposes, i.e. not related to making a profit;

1.6.6. prohibited purposes of use — any commercial purposes. The User may send a request to the Rightholder for granting a license to use the Software for commercial purposes on the basis of a separate agreement;

1.6.7. permitted uses:

1.6.7.1. to install (deploy) and store the Computer Program in the memory of the User’s computer;

1.6.7.2. to launch and operate the Computer Program in accordance with its intended purpose and functionality;

1.6.7.3. to test, study, investigate, test, verify the functionality of the Computer Program;



1.6.7.4. воспроизводить Программу для ЭВМ любыми способами исключительно для собственных нужд;

1.6.7.5. изготовить резервную копию Программы для ЭВМ исключительно для архивных целей или для замены правомерно приобретённого экземпляра Программы для ЭВМ, если он утерян, уничтожен или стал непригоден для использования. Такую копию допускается использовать в пределах, ограниченных Лицензией;

1.6.7.6. осуществлять адаптацию, т.е. действия, необходимые для того, чтобы Программа для ЭВМ функционировала в ходе её эксплуатации по назначению;

1.6.8. запрещённые способы использования, в том числе (но не ограничиваясь):

1.6.8.1. предоставлять право использования Программы для ЭВМ каким-либо третьим лицам, в том числе (но не ограничиваясь) путём выдачи sublicензий, последующих sublicензий (субсублицензий);

1.6.8.2. предоставлять доступ к Программе для ЭВМ каким-либо третьим лицам, в том числе (но не ограничиваясь) посредством любой формы облачных вычислений, любым иным образом;

1.6.8.3. устанавливать (развёртывать) Программу для ЭВМ на ЭВМ, любых иных устройствах, не являющихся ЭВМ Пользователя;

1.6.8.4. предоставлять доступ к ЭВМ, на которой установлена Программа для ЭВМ, каким-либо третьим лицам, в том числе (но не ограничиваясь) путём сдачи в аренду, безвозмездное пользование, предоставления удалённого доступа к мощностям ЭВМ, продажи, распоряжения ЭВМ любым иным образом, при котором Пользователь полностью или в части утрачивает правомочие владеть и/или пользоваться ей;

1.6.8.5. декомпилировать Программу для ЭВМ, выраженную в форме объектного (бинарного) кода;

1.6.8.6. осуществлять модификацию Программы для ЭВМ, то есть перерабатывать Программу для ЭВМ, создавать производные произведения, иные результаты интеллектуальной деятельности;

1.6.8.7. каким-либо образом распространять, обнародовать Программу для ЭВМ либо производные произведения, иные результаты интеллектуальной деятельности, созданные в нарушение пп. 1.6.8.6;

1.6.8.8. любые иные способы, прямо не указанные в Лицензии как разрешённые. Пользователю строго запрещено использовать Программу для ЭВМ за пределами Лицензии.

1.7. «Веб-страница Правообладателя» — раздел официального веб-сайта Правообладателя, идентифицированный доменным именем <https://new.skoltech.ru/ofis-transfera-znaniy-software-licenses>, содержащий Оферту, Реестр, объявления об отзыве лицензий, информацию о Программах для ЭВМ.

1.8. «E-mail Правообладателя» — kto@skoltech.ru.

1.9. «Оферта» — условия Академической лицензии Сколтеха, размещённые на Веб-странице Правообладателя, по ссылке в версии и на дату, указанных в заголовке;

1.6.7.4. to reproduce the Computer Program by any means solely for the own needs of the User;

1.6.7.5. to make a backup copy of the Computer Program solely for archival purposes or to replace a legally acquired copy of the Computer Program if it is lost, destroyed or becomes unusable. Such copy may be used to the extent permitted by the License;

1.6.7.6. to adapt, i.e. to take actions necessary for the Computer Program to function during its intended use;

1.6.8. prohibited uses, including (but not limited):

1.6.8.1. to grant the right to use the Computer Program to any third parties, including (but not limited to) by issuing sublicenses, subsequent sublicenses (subsublicenses);

1.6.8.2. to provide access to the Computer Program to any third parties, including (but not limited to) through any form of cloud computing, in any other way;

1.6.8.3. to install (deploy) the Computer Program on a computer, any other devices that are not the User's computer;

1.6.8.4. to provide access to the computer on which the Computer Program is installed to any third parties, including (but not limited to) by leasing, donating, providing remote access to the computer powers, selling, disposing of the computer in any other way, with in which the User completely or partially loses the right to own and/or use it;

1.6.8.5. to decompile the Computer Program expressed in the form of an object (binary) code;

1.6.7.6. to carry out modification of the Computer Program, i.e. to rework the Computer Program, to create derivative works, or other results of intellectual activity;

1.6.8.7. to distribute or publish the Computer Program or derivative works, or other results of intellectual activity created in violation of subparagraphs 1.6.8.6, in any way;

1.6.8.8. any other uses that are not expressly specified in the License as being permitted. The User is strictly prohibited from using the Computer Program outside of the License.

1.7. «Webpage of the Rightholder» is a section of the official website of the Rightholder, identified by the domain name <https://new.skoltech.ru/ofis-transfera-znaniy-software-licenses>, containing the Offer, the Register, Licenses revocation statements, information on computer programs.

1.8. «E-mail of the Rightholder» is kto@skoltech.ru.

1.9. «Offer» is the Skoltech Academic License terms available on the Webpage of the Rightholder at the link in the version and on the date indicated in the title; public offer (proposal) of the

публичная оферта (предложение) Правообладателя заключить с Пользователем Договор на условиях, перечисленных в Оферте.

1.10. «**Акцепт**» — полное и безоговорочное принятие Пользователем условий Оферты, выражающееся в получении экземпляра (скачивании) Программы для ЭВМ на ЭВМ Пользователя.

1.11. «**Договор**» — лицензионный договор, заключаемый между Правообладателем и Пользователем путём предоставления Правообладателем для ознакомления Оферты и предоставления Пользователем Акцепта в порядке, предусмотренном в Разделе 3.

1.12. «**Уведомление**» — уведомление о распространении Программы для ЭВМ на условиях Договора, по форме, установленной в Разделе 12, которое включается в Программу для ЭВМ или распространяется вместе с ней.

1.13. «**Реестр**» — реестр Программ для ЭВМ, распространяемых Правообладателем на условиях Оферты, который доступен на Веб-странице Правообладателя.

2. ПРЕДМЕТ

2.1. Правообладатель предоставляет, а Пользователь принимает право использования Программы для ЭВМ на условиях Лицензии.

3. АКЦЕПТ

3.1. Оферта действует в течение всего срока, пока она размещена на Веб-странице Правообладателя, а в отношении конкретной Программы для ЭВМ — пока такая Программа для ЭВМ содержится в Реестре.

3.2. Договор считается заключённым на условиях Оферты, а Лицензия предоставленной с момента Акцепта.

4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

4.1. Пользователь обязан:

4.1.1. использовать Программу для ЭВМ в строгом соответствии с условиями Договора;

4.1.2. немедленно прекратить использование Программы для ЭВМ в случае отзыва Лицензии, а равно прекращения Договора независимо от причин такого прекращения;

4.1.3. в течение 3 (трёх) календарных дней с момента, указанного в пп. 4.1.2, уничтожить все экземпляры Программы для ЭВМ;

4.1.4. сохранять Уведомление и воспроизводить его на каждом экземпляре Программы для ЭВМ, воспроизведённой Пользователем по Лицензии;

4.1.5. воздерживаться от действий, направленных на преодоление технических средств защиты и контроля, встроенных в Программу для ЭВМ (как применимо);

4.2. Пользователь вправе:

4.2.1. направить на E-mail Правообладателя запрос на предоставление коммерческой лицензии на использование Программы для ЭВМ, а равно на заключение договора на условиях, отличных от условий Договора, в том числе (но не ограничиваясь) предоставление права осуществлять модификацию Программы для ЭВМ, иное расширение Лицензии.

Rightholder to conclude the Contact with the User on the terms and conditions listed in the Offer.

1.10. “**Acceptance**” is full and unconditional acceptance by the User of the terms of the Offer expressed in the receipt of a copy (download) of the Computer Program on the User’s computer;

1.11. “**Contract**” a license agreement concluded between the Rightholder and the User by providing the Rightholder the Offer for familiarization and providing the User with an Acceptance as prescribed in Section 3.

1.12. “**Notice**” is a notice about the distribution of the Computer Program under the terms of the Contact, in the form specified in Section 12, which is included in the Computer Program or distributed with it.

1.13. “**Registry**” is the registry of the Computer Programs being distributed by the Rightholder under the terms of the Offer, which is available on the Webpage of the Rightholder.

2. SUBJECT MATTER

2.1. The Rightholder grants, and the User accepts the right to use the Computer Program under the terms of the License.

3. ACCEPTANCE

3.1. The Offer is valid as long as it is posted on the Webpage of the Rightholder, and in relation to a particular Computer Program — as long as such Computer Program is listed on the Register.

3.2. The Contact is considered concluded on the terms of the Offer, and the License is granted from the moment of its Acceptance.

4. USER’S RIGHTS AND OBLIGATIONS

4.1. The User is obliged:

4.1.1. to use the Computer Program in strict accordance with the terms and conditions of the Contact;

4.1.2. to stop using of the Computer Program immediately in the event of revocation of the License, as well as termination of the Contact, regardless of the reasons for such termination;

4.1.3. within 3 (three) calendar days from the moment specified in subparagraphs 4.1.2, to destroy all copies of the Computer Program;

4.1.4. to save the Notice and to reproduce it on each copy of the Computer Program reproduced by the User under the License;

4.1.5. to refrain from actions aimed at overcoming the digital restrictions management built into the Computer Program (as applicable);

4.2. The User has the right:

4.2.1. to send to the E-mail of the Rightholder a commercial license request, as well as a request for the conclusion of a contract, an agreement on terms different from the terms of the Contact, including (but not limited to) granting the modification right, other extension of the License.

4.3. Пользователь имеет другие права и обязанности, предусмотренные Договором или применимым правом.

5. СРЕДСТВА ИНДИВИДУАЛИЗАЦИИ

5.1. Пользователь вправе использовать товарные знаки, знаки обслуживания, коммерческие обозначения, фирменные наименования Правообладателя, наименование Программы для ЭВМ, иной продукции Правообладателя, только когда такое использование обусловлено необходимостью указания принадлежности Программы для ЭВМ Правообладателю. Такое указание должно сопровождаться Уведомлением

6. ЗАВЕРЕНИЯ ОБ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ

6.1. Программа для ЭВМ предоставляется «КАК ЕСТЬ».

6.2. Правообладатель не предоставляет Пользователю никаких гарантий отсутствия технических недостатков Программы для ЭВМ, гарантий относительно производительности, пригодности для определённой цели использования, а равно не предоставляет любых других явных или подразумеваемых гарантий.

6.3. Правообладатель ни при каких обстоятельствах не несёт ответственности по любым претензиям, искам, за любые убытки, а равно ответственности по иным основаниям, возникающим в связи с действием настоящего Договора, иных договоров, в связи с деликтами или по иным основаниям, имеющим место в связи с Программой для ЭВМ, её использованием, иными операциями, производимыми в связи с Программой для ЭВМ.

7. ПРИМЕНИМОЕ ПРАВО

7.1. Настоящая Оферта, Акцепт, Договор и любые споры или претензии, возникающие в связи Офертой, Акцептом, заключением и исполнением Договора, регулируются и толкуются в соответствии с российским правом.

8. ПОДСУДНОСТЬ

8.1. Компетентным судом для рассмотрения и разрешения споров, указанных в п. 7.1, является Арбитражный суд города Москвы (по предпринимательским спорам) либо Кунцевский районный суд города Москвы (по иным спорам), являющиеся государственными судами Российской Федерации и расположенные в городе Москва, Российская Федерация.

9. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

9.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязанностей по Договору Стороны несут ответственность в соответствии с применимым правом.

10. ПРЕКРАЩЕНИЕ ДОГОВОРА

10.1. Правообладатель вправе в любой момент отказаться от Договора в одностороннем внесудебном порядке и отозвать Лицензию путём размещения соответствующего объявления на Веб-странице Правообладателя и исключения Программы для ЭВМ из Реестра. С этого момента Договор считается прекращённым, а Лицензия отозванной.

4.3. The User has other rights and obligations provided by the Contact or applicable law.

5. MEANS OF INDIVIDUALIZATION

5.1. The User is entitled to use trademarks, service marks, commercial designations, trade names of the Rightholder, the name of the Computer Program, other products of the Rightholder, only when such use is due to the need to indicate the Rightholder as the Computer Program owner. Such indication must be accompanied with the Notice.

6. WARRANTIES

6.1. The software is provided "AS IS."

6.2. The Rightholder does not provide the User with any guarantees regarding lack of technical defects in the Computer Program, guarantees regarding its productivity, suitability for a particular purpose of use, and does not provide any other explicit or implied guarantees.

6.3. Under no circumstances shall the Rightholder be liable for any claims, lawsuits, for any losses, as well as liability on other grounds arising in connection with the effect of this Contact, other contracts, agreements, in connection with torts or on other grounds that take place in connection with the Computer Program, its use, other operations performed in connection with the Computer Program.

7. APPLICABLE LAW

7.1. This Offer, Acceptance, Contact and any disputes or claims arising in connection with the Offer, Acceptance, conclusion and fulfillment of the Contact shall be governed and interpreted in accordance with Russian law.

8. JURISDICTION

8.1. The competent court for the consideration and resolution of disputes referred to in paragraph 7.1 is the Arbitration Court of the City of Moscow (for entrepreneurship disputes) or the Kuntsevsky District Court of the City of Moscow (for other disputes), which are state courts of the Russian Federation and located in the city of Moscow, Russian Federation.

9. LIABILITY

9.1. For failure to perform or improper performance of the Contact, the Parties shall be liable in accordance with applicable law.

10. TERMINATION

10.1. The Rightholder has the right to repudiate the Contact unilaterally and out of court at any time and to revoke the License by posting a relevant statement on the Webpage of the Rightholder and taking a Computer Program from the Registry. From this moment the Contract deemed terminated and the License revoked.

10.2. Пользователь обязуется самостоятельно проверять Веб-страница Правообладателя на предмет наличия объявлений и изменений в Реестре, указанных в п. 10.1, и обязан немедленно прекратить использование Программы для ЭВМ в случае отказа Правообладателя от Договора и отзыва Лицензии. Неосуществление Пользователем действий по ознакомлению с объявлением и/или изменениями в Реестре не является обстоятельством, освобождающим Пользователя от ответственности за нарушение интеллектуальных прав Правообладателя на Программу для ЭВМ.

11. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

11.1. Договор действует с момента направления Акцепта до полного исполнения Сторонами обязательств по нему. После прекращения Договора его положения будут применяться до тех пор, пока Стороны не исполнят друг перед другом все обязательства, возникшие в период действия Договора.

11.2. Текст Договора составлен на русском и английском языке. В случае наличия противоречий между текстом Соглашения на русском и английском языке текст Соглашения на русском языке будет иметь преимущественную силу.

12. ФОРМА УВЕДОМЛЕНИЯ

[Название Программы для ЭВМ]

© *[год создания Программы для ЭВМ]* Правообладатель

1) Настоящая Программа для ЭВМ распространяется на условиях **АКАДЕМИЧЕСКОЙ ЛИЦЕНЗИИ СКОЛТЕХА, ВЕРСИЯ 1.0** (далее — «Оферта»).

2) Пользователь вправе использовать Программу для ЭВМ на условиях **ПРОСТОЙ (НЕИСКЛЮЧИТЕЛЬНОЙ), БЕЗВОЗМЕЗДНОЙ, ОТЗЫВНОЙ ЛИЦЕНЗИИ** В ТЕЧЕНИЕ ВСЕГО СРОКА ДЕЙСТВИЯ ИСКЛЮЧИТЕЛЬНОГО ПРАВА, НА ТЕРРИТОРИИ ВСЕХ СТРАН МИРА В НЕКОММЕРЧЕСКИХ ЦЕЛЯХ, БЕЗ ПРАВА ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МОДИФИКАЦИИ, БЕЗ ПРАВА ВЫДАЧИ СУБЛИЦЕНЗИЙ.

3) Использование Программы для ЭВМ разрешено **СТРОГО В ПРЕДЕЛАХ, ПРЕДУСМОТРЕННЫХ ОФЕРТОЙ.**

4) Пользователю **ЗАПРЕЩАЕТСЯ ИСПОЛЬЗОВАТЬ ПРОГРАММУ ДЛЯ ЭВМ В ЛЮБЫХ КОММЕРЧЕСКИХ ЦЕЛЯХ.** Пользователь может направить Правообладателю запрос на выдачу лицензии для использования Программы для ЭВМ в коммерческих целях на основании отдельного соглашения.

5) **НАЧАЛО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПРОГРАММЫ ДЛЯ ЭВМ ОЗНАЧАЕТ ПОЛНОЕ И БЕЗОГОВОРЧНОЕ ПРИНЯТИЕ УСЛОВИЙ ОФЕРТЫ.** Полный текст Оферты доступен на веб-сайте Правообладателя по ссылке:

<https://vk.cc/cqJDJe>

6) **ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ.** ПРОГРАММА ДЛЯ ЭВМ ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ «КАК ЕСТЬ». ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ПОЛЬЗОВАТЕЛЮ НИКАКИХ ГАРАНТИЙ

10.2. The User undertakes to check the Webpage of the Rightholder for the statements and changes entered in the Registry specified in paragraph 10.1 on their own, and is obliged to immediately stop using the Computer Program, if the Rightholder repudiates the Contact and revokes the License. Failure by the User to take actions to familiarize themselves with the statement and/or changes in the Registry does not discharge the User from liability for violation of the intellectual rights of the Rightholder to the Computer Program.

11. MISCELLANEOUS

11.1. The Contact takes effect from the moment the Acceptance is sent until the Parties fully fulfill their obligations under it. After the termination of the Contact, its provisions will be applied until the Parties fulfill all obligations to each other that arose during the validity period of the Contact.

11.2. The text of the Contact is drawn up in Russian and English. In the event of any discrepancies between the text of the Contact in Russian and English, the text of the Contact in Russian shall prevail.

12. FORM OF NOTICE

[Title of the Computer Program]

© *[year of creation of the Computer Program]* the Rightholder

1) The Computer Program is distributed under the terms of the **SKOLTECH ACADEMIC LICENSE, VERSION 1.0** (hereinafter “Offer”).

2) The User has the right to use the Computer Program on the terms of a **SIMPLE (NON-EXCLUSIVE), FREE OF CHARGE, REVOCABLE LICENSE FOR THE WHOLE TERM OF THE EXCLUSIVE RIGHT, ON THE TERRITORY OF ALL COUNTRIES OF THE WORLD FOR NON-COMMERCIAL PURPOSES, WITHOUT THE RIGHT TO MODIFY, WITHOUT THE RIGHT OF YOU COTTAGE SUB-LICENSE.**

3) The use of the Computer Program is allowed **STRICTLY WITHIN THE LIMITS PROVIDED BY THE OFFER.**

4) The User is **PROHIBITED TO USE THE COMPUTER PROGRAM FOR ANY COMMERCIAL PURPOSES.** The User may send a request to the Rightholder for granting a license to use the Software for commercial purposes on the basis of a separate agreement

5) **START USING OF THE COMPUTER PROGRAM MEANS FULL AND UNCONDITIONAL ACCEPTANCE OF THE TERMS OF THE OFFER.** The full text of the Offer is available on the website of the Rightholder at the link:

6) **DISCLAIMER.** THE COMPUTER PROGRAM IS PROVIDED “AS IS.” THE Rightholder DOES NOT PROVIDE THE USER WITH ANY GUARANTEES OF THE ABSENCE OF TECHNICAL FAULTS OF THE

ОТСУТСТВИЯ ТЕХНИЧЕСКИХ НЕДОСТАТКОВ ПРОГРАММЫ ДЛЯ ЭВМ, ГАРАНТИЙ ОТНОСИТЕЛЬНО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ, ПРИГОДНОСТИ ДЛЯ ОПРЕДЕЛЁННОЙ ЦЕЛИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ, А РАВНО НЕ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ЛЮБЫХ ДРУГИХ ЯВНЫХ ИЛИ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫХ ГАРАНТИЙ. ПРАВООБЛАДАТЕЛЬ НИ ПРИ КАКИХ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ НЕ НЕСЁТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПО ЛЮБЫМ ПРЕТЕНЗИЯМ, ИСКАМ, ЗА ЛЮБЫЕ УБЫТКИ, А РАВНО ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПО ИНЫМ ОСНОВАНИЯМ, ВОЗНИКАЮЩИМ В СВЯЗИ С ДЕЙСТВИЕМ НАСТОЯЩЕГО ОФЕРТЫ, ИНЫХ ДОГОВОРОВ, В СВЯЗИ С ДЕЛИКТАМИ ИЛИ ПО ИНЫМ ОСНОВАНИЯМ, ИМЕЮЩИМ МЕСТО В СВЯЗИ С ПРОГРАММОЙ ДЛЯ ЭВМ, ЕЁ ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ, ИНЫМИ ОПЕРАЦИЯМИ, ПРОИЗВОДИМЫМИ В СВЯЗИ С ПРОГРАММОЙ ДЛЯ ЭВМ.

COMPUTER PROGRAM, GUARANTEES REGARDING PRODUCTIVITY, SUITABILITY FOR A PARTICULAR PURPOSE OF USE, AND ALSO DOES NOT PROVIDE ANY OTHER EXPLICIT OR IMPLIED GUARANTEES. UNDER NO CIRCUMSTANCES SHALL THE Rightholder BE LIABLE FOR ANY CLAIMS, LAWSUITS, FOR ANY LOSSES, AS WELL AS LIABILITY ON OTHER GROUNDS ARISING IN CONNECTION WITH THE VALIDITY OF THIS OFFER, OTHER CONTACTS, AGREEMENTS, IN CONNECTION WITH TORTS OR FOR OTHER REASONS ARISING IN CONNECTION WITH THE COMPUTER PROGRAM, ITS USE, OTHER OPERATIONS PERFORMED IN CONNECTION WITH THE COMPUTER PROGRAM.

13. ПОДПИСЬ ПРАВООБЛАДАТЕЛЯ:

13. SINGATURE OF THE Rightholder



Юмашев Д.В., Директор по развитию, действующий на основании Доверенности № 165 от «23» декабря 2022 г. /
Dmitriy Yumashev, Director for Development acting on the basis of Power of Attorney No. 165 dated December 23, 2022



М.П. / Seal